

La conférence St-Gabriel avait invité les membres des autres conférences de Québec à assister à cette fête, et les confrères ayant répondu à cette invitation, l'église était littéralement remplie.

Monsieur le secrétaire a fait l'historique de sa conférence depuis sa fondation jusqu'à nos jours.

Monseigneur l'archevêque de Québec, qui assistait à cette cérémonie, a fait ressortir, dans une touchante allocution, tout le bien produit par la Société Saint-Vincent de Paul. Cette fête s'est terminée par un salut solennel.

Nous croyons devoir publier, pour l'édification de nos confrères, l'intéressant rapport dont le secrétaire de la Conférence St Gabriel a alors donné lecture :

**Rapport sur la conférence St-Gabriel à l'occasion de ses  
Noces d'Or, le 10 décembre 1899.**

MONSEIGNEUR,

Mes chers confrères,

L'amour des pauvres est de tradition sur le siège épiscopal de Québec, et si nous consultons l'histoire il est facile de voir que, depuis le Vénérable Monseigneur de Laval jusqu'à son digne et dix septième successeur, la chaîne d'or de la charité n'a pas été rompue. Le Frère Houssact écrivait, en parlant des vertus du premier évêque du Canada :

“ Pour ce qui regarde sa charité et ses aumônes, c'est un point où les personnes qui ont le mieux connu sa Grandeur, auraient peine à en faire connaître toute l'étendue. J'ai autant de témoins de cette vérité qu'il y a de personnes en ce pays. “ Sa Grandeur, l'automne dernier, avant sa mort, se voyant sans avoir de quoi faire l'aumône, Elle fit tout son possible pour en avoir du Séminaire, mais le Séminaire étant lui-même à l'extrémité, et ne pouvant rien donner à sa Grandeur pour faire ses aumônes.....Elle me dit d'une manière fort triste et fort touchante, qu'Elle ne pouvait pas vivre longtemps si Elle n'avait pas de quoi donner aux pauvres, et effectivement Sa Grandeur